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■呉 RC 2023～2024 年度テーマ　『できる「奉仕」と「親睦」～さらなる前進を目指して～』

KURE   ROTARY   CLUB ROTARY   INTERNATIONAL   DISTRICT2710

会       長　　大 上 　 功
副  会  長　　奥 原 祥 司
直前会長　　増 岡 真 一

　　
幹       事　　多 賀 　 茂
会       計　　谷 口 好 朗

会長エレクト　　長 行 事 義 人
会場監督　　江 山 恭 弘

【プログラム】	 井内	康輝	ガバナー公式訪問（井内	康輝	ガバナー卓話）
	 ◇2023-24年度	RI会長テーマ、2023-24年度	ガバナー信条について
	 ◇地区委員会の活動について
	 ◇ロータリー財団の事業について
	 ◇米山奨学事業について
	 ◇会員増強とオープン例会について
	 ◇マイロータリーへの登録のお願い、ロータリーカード利用の促進について
	 ◇規定審議会と決議審議会について
	 ◇危機管理について
【 出 席 率 】	 前々回88.73％　今回82.61％（会員74名・欠席12名・免除5名）
【 来 　 　 客 】	 ◇国際ロータリー第2710地区　ガバナー　　井内	康輝	様（広島南ロータリークラブ）
	 ◇国際ロータリー第2710地区　地区代表幹事　　伊藤	學人	様（広島南ロータリークラブ）
	 ◇国際ロータリー第2710地区グループ8　　ガバナー補佐　宇都宮	昭憲	様（呉南ロータリークラブ）
	 ◇国際ロータリー第2710地区グループ8　ガバナー補佐幹事　土岡	正和	様（呉南ロータリークラブ）
【 欠 席 者 】	 ◇	大石・大村・海生（知）・川畑・下瀬・武田（信）・寺坂・中野・堀口・八木・山路・山村君　　12名	
【 出席免除者】	 ◇宇都宮（五）・奥川・海生（孝）・住田・武田（保）君　　　5名
【 会 長 報 告】	 ◇	大上	功	会長より、国際ロータリー第2710地区ガバナー　井内	康輝	様のご紹介と、歓迎挨拶
【 入 会 式 】	 ◇	呉信用金庫　常勤理事　融資管理本部長　片山	功一郎	様（推薦者　堀口	勝哉	君　明神	博	君）

（アドバイザー：明神	博	君）
	 　	推薦者　明神	博	君より片山さんのご紹介　井内	康輝	ガバナーよりエンブレム贈呈	

大上	功	会長より記念品の贈呈、歓迎の挨拶
	 　配属は親睦活動委員会
【 表 　 　 彰 】	 ◇ロータリー財団…ベネファクター　増岡	真一	君
	 　　　　　　　　		ポール・ハリス・フェロー　奥原	祥司	君
	 　井内	康輝	ガバナーより贈呈
【 幹 事 報 告】	 ◇	RI…母子の健康月間　リソースのご案内
	 ◇	国際ロータリー第2710地区ガバナー　井内	康輝	様… 2024-25年度　ロータリー財団奨学生募集

について
	 ◇	RI第2710地区事務局…クラブ・地区支援リソース集　2023-24年度版
	 ◇	音戸清盛祭実行委員会　中島	逸郎	会長…音戸清盛祭　記念誌・記念品が届いております。
	 ◇	西条ロータリークラブ・東広島ロータリークラブ・東広島21ロータリークラブ・呉東ロータリー	

クラブ・江田島ロータリークラブより2023-24年度事業計画書が届いております。
	 ◇	本日上半期の請求書を配付しております。
	
【 S . A . A 】	 ◎ニコニコ基金金額　16,000円（累計金額　110,000円）

2023年7月20日（3464例会）（創立72周年） NO.3378

第 3463 例会記録【7月13日㈭】

事業計画説明２事業計画説明１



2023-24 年度クラブ管理運営委員会の委員長を仰
せつかりました奥原です。
副委員長には大塩さん、メンバーには下瀬さん、

宇都宮さん、神田さん、大之木小兵衛さん、そして
山村さんの力強い構成となっております。

例年の通りですが、当委員会はクラブ管理運営部
門の各委員会の活動を下支えすることが主目的とな
ることから、委員会メンバーには部門の委員長の皆
様に入って頂いております。
その為、各委員長の皆様とは連絡を密に取り、そ

れぞれの活動がスムーズに展開出来る様、最大限の
サポートを行っていく所存です。
また、各委員会の活動はクラブ全体の管理・運営

に携わる内容が大きく、それはクラブ全体の活動に
関わることになります。各委員会のスムーズな展開
がクラブ会員の皆様の活動のしやすさに繋がるもの
と心得、日頃から気配り・心配りを忘れずに邁進し
ていきたいと思います。
今年一年、皆様方からのご指導・ご鞭撻のほど、

何卒宜しくお願い申し上げます。

クラブ管理運営委員長クラブ管理運営委員長
に就任にあたってに就任にあたって

奥原　祥司

タレントの坂上忍さんが和服買い取り店のCMで
そう言っていました。事業計画書に記載されている
職業分類小分類項目は 161 ありますが、ほぼ 100 が
未充填項目です。10 年以上空欄で候補者すら今いな

い項目は、現状に合っていないのではないでしょう
か。
細則第 10 条第 1節（a）に、当委員会の任務は「本

クラブの充填未充填職業分類表を検討し、未充填の
職業分類を充填するために適当な人物の指名を理事
会に推薦するように積極的に努める」と記載されて
います。職業分類表を携えて候補者推薦をお願いし
て回りたいと思います。
事業のビッグイベントは来年２月に予定されてい

るオープン例会です。新会員の勧誘はどうも…、と
いわれる方もオープン例会への同伴という形でどな
たかを思い浮かべてください。会員増強は現会員の
皆さまが主役となりますのでご理解ご協力をお願い
します。

5年着てなきゃもう着ない5年着てなきゃもう着ない

大塩　俊

この度、会員選考委員会の委員長を拝命しました
下瀬です。呉 RCに入会して 5 年目に入りました。
これまで、いろいろな方に声をかけていただき、十
分とは言えませんが、なんとかやってくることがで

きました。このタイミングで会員選考委員会の委員
長にご指名いただき、戸惑いはありましたが、何事
も経験とお引き受けすることに致しました。
人は力です。組織の活性化にはより多くの人に加

わっていただく必要があります。会員選考委員会は、
会員増強委員会及び職業分類委員会と連携を密にし
ながら、被推薦者が呉 RC会員として相応しい人物
かどうかを調査し、所定の手続きを経て、適否の判
断を理事会に報告する役割があります。会員増強の
ためには、各人が新しい人材を発掘していくという
意識を持って、入会を働きかけていかなければなら
ないと考えます。呉 RCの会員のみなさまにはご迷
惑をおかけすることもあるかと思いますが、どうぞ、
よろしくお願い致します。

会員選考会員選考委委員会委員長員会委員長
就任にあたって就任にあたって

下瀬　省二

呉 RCに入会させて頂き５年が過ぎました。メン
バーも入った当時から約半分が入れ代った気がしま
す。厳しい先輩、優しい先輩に触れ沢山の思い出が

あります。呉 RCに入り、出席の大切さと時間に対
する厳しさに関して特に感じております。みなさん
が、楽しくいつも例会に来たいと思える例会運営に
したいと思いますので、どうぞよろしくお願い申し
上げます。出席免除者を除き 100 パーセント出席し
て頂ける例会の運営を委員会メンバーと考えてまい
りますのでご指導よろしくお願い申し上げます。デ
ジタル化が叫ばれている今日この頃ですが、アナロ
グで会員の皆様とのコミュニケーションを大切にし
て運営していきたいと思います。
最後に川畑直也副委員長、大島淳稔さん、山本一

洋さん、山路惠司さんと盛り上げて委員会を運営して
まいりますのでどうぞよろしくお願い申し上げます。

出席プログラム委員長出席プログラム委員長
就任にあたって就任にあたって

宇都宮　公徳



新型コロナ感染症が２類から５類に引き下げら
れ、ようやくクラブとして親睦が図れるようになり、
近年入会者の皆さんとも以前のような身近に接する
ことが出来ることは「お待たせしました」と云うか

「待ってました」と言うべきか、いずれにしても「や
っと」と云う感じがしております。
ロータリークラブの本質はそれぞれのクラブにそ

の源があり、呉ロータリーファミリーの絆がより深
く未来志向に必要な要素として「親睦」は欠かせな
いものと考えています。
会員同士の親睦はもちろんですが、家族や関係者

までもがお互いに理解しあえて且つ笑顔で支えあえ
る関係性が持てるよう考え計画してまいりたいと思
います。
委員会の皆さんと力を合わせて頑張ってまいりま

すので一年間よろしくお願いします。

親睦活動委員長に親睦活動委員長に
就任して就任して

神田　健治

広報クラブ週報委員会のミッションは、呉ロー
タリークラブの活動を内外に伝えていくという、大
変な重責を負うものと思っております。広報とは何

か？どうあるべきか？どのように伝えるのか？これ
らの手法によって広報の内容が違って参りますし、
広報された側の伝わり方も大きく異なってくるもの
と思います。当委員会はこれまでの活動軸を踏襲す
るだけではなく、誰のための何のための広報である
かを常に問いながらその答えを、寺坂副委員長、太
刀掛委員、古川委員、西藤委員、菅波委員、柴萩委
員の智勇に満ちた方々と共に追い求めてみたいと思
っております。週報も手元に残しておきたくなるよ
うなものに、フェイスブックも更新されるのが楽し
みになるようなものに、つまり愉快で痛快なものに
なるよう努めて参ります。皆様の御希望、御意見を
賜りますよう衷心より御願い申し上げます。

広報クラブ週報委員長広報クラブ週報委員長
就任挨拶就任挨拶

大之木 小兵衛

2023 ～ 2024 年度ロータリー情報・研修委員会の
委員長を務めさせていただきます山村です。メンバ
ーは武田（保介）副委員長、大矢委員、長尾委員、
八木委員の 5名で会員皆様の資質向上とクラブの活
性化に寄与できる委員会活動をしてまいりたいと考
えています。

大上会長のクラブ運営方針をしっかりと理解し、
奉仕と友情をもって呉ロータリークラブのさらなる
前進を目指すため皆様の助言を頂きながら進めてま
いりたいと思います。
新会員へのオリエンテーションではロータリー全

般について分かりやすく充実した内容の研修でスム
ーズなロータリアンへの第一歩を踏み出してもらえ
るよう努めてまいります。
また、コロナ禍で中断していた情報集会を炉辺会

合の形で開催し参加者の忌憚のない発言の中から、
現在のロータリー活動の問題点を抽出し解決策を模
索してゆきたいと考えます。
大上会長年度が素晴らしい一年となりますよう微

力ながら頑張りますので皆様のご協力をよろしくお
願い致します。

ロータリー情報・ロータリー情報・
研修委員会研修委員会

山村　貞夫

この度、伝統ある呉ロータリークラブの会場監督
（SAA）委員長を拝命いたしました。
例会等におきまして、呉ロータリークラブの品

格を守りつつ、親睦がより深まりますよう努めて参

りますのでご指導ご鞭撻をよろしくお願いいたしま
す。なお、副委員長には、新進気鋭の藤井さんに務
めていただき、和田さん、大石さん、林さん、大之
木伸行さんと共に大上会長の期待に応えるべく精励
いたす所存でございます。
さて、S.A.A とは、Sergeant	At	Arms	の頭文字

の略称であり、宮廷や議会の秩序を維持し、円滑な
運営を支える「守護官」という意味だそうです。本
来の職務に意を尽くすのはもちろんでございます
が、私の仕事柄、例会での食事を通じて会話が弾み、
食事がもっと楽しみとなり、出来れば、出席率の向
上や会員増強の一助になるよう工夫していきたいと
考えております。重ねて、ご協力をよろしくお願い
申し上げます。

会場監督（SAA）会場監督（SAA）
委員長就任にあたって委員長就任にあたって

江山　恭弘


